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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

„Welche Lichtsignalanlagen werden in verkehrsschwachen Zeiten im 
Stadtgebiet Kassel ausgeschaltet?“ 

 
 
Die Anfrage ist durch Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser     Elke Gast 
Stadtverordnetenvorsteher   Schriftführerin 


